

*Cada diseño
permite adaptar el
mobiliario a estilos
específicos.*



Los materiales utilizados aportarán significado a la decoración y provocarán sensaciones a través de las texturas: suaves o ásperas, según sea el concepto trabajado en un ambiente, tomando a la naturaleza como principal fuente de inspiración.

Marcando la tendencia y la necesidad de trabajar de la mano con el medio ambiente, los muebles orgánicos comparten la filosofía ecoamigable y se integran en cuanto al material, las formas y la textura, haciendo que se explore

al máximo su estilo. La versatilidad de este tipo de mobiliario permite que los artículos trabajados puedan adaptarse con facilidad al diseño y decoración de cada ambiente.

Los muebles orgánicos comparten una filosofía ecoamigable, integrándose materiales, formas y texturas.

Clara Huárniz señaló que se pueden clasificar los muebles orgánicos según su material, forma o estilo. "Cada detalle o diseño permitirá

adaptar los muebles a estilos específicos como el minimalista o futurista. Cuando se concibe como una recuperación del pasado, incluso puede marcar estilos como el vintage, integrándose de forma natural", aseguró.

Los muebles orgánicos son la forma más segura de darle estilo a un hogar. No hay preocupación por estar en contacto con químicos propios de la fabricación tradicional, o tener algún tipo de alergia por los materiales.